



Media Title	Bisnis Indonesia		
Head Line	Tender Pengoperasian Dibuka Tahun Depan		
Date	19 Nov 2013	Color	
Section	News	Circulation	
Page No	26	Article Size	
Journalist	Dimas Novitasari	Advalue	
Frequency	Daily	PR Value	

Kontrak Proyek Jalan Akses Tol Tanjung Priok Tahap 2 Diteken

KONTRAK paket pekerjaan jalan akses tol Tanjung Priok tahap 2 seksi *North South* (NS) *Direct Ramp* ditandatangani di Jakarta, kemarin. Penandatanganan paket tersebut disaksikan langsung oleh Direktur Jenderal (Dirjen) Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum (PU) Djoko Murjanto.


"Jalan akses tol Tanjung Priok menyediakan akses langsung dari dan menuju Pelabuhan Internasional Tanjung Priok," ujar Kepala Pusat Komunikasi

Publik Kementerian PU Danis H Sumadilaga.

Tanjung Priok saat ini menempati peringkat ke-24 di dunia dalam jumlah arus peti kemas yang keluar masuk. Jalan bebas hambatan yang akan dibangun merupakan bagian dari sistem jaringan jalan tol Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek).

Nilai paket proyek tersebut sekitar Rp280 miliar. Paket itu nantinya melengkapi sistem Lingkar Luar Jakarta (JORR) di sebelah utara Kota Jakarta yang menghubungkan akses tol Tanjung Priok dengan tol Cawang-Tanjung Priok dan tol Pelabuhan Tanjung Priok.

Pekerjaan pada paket NS *direct* itu meliputi juga perbaikan jalan yang sudah ada dan

 Jalan akses tol Tanjung Priok menyediakan akses langsung dari dan menuju Pelabuhan Tanjung Priok."

Djoko Murjanto
Dirjen Bina Marga

pebuatan jalur pengalihan lalu lintas permanen. Saat ini, akses yang ada menuju Pelabuhan Tanjung Priok dari dan menuju sebelah timur, barat dan wilayah selatan hanya Jalan Laksamana RE Martadinata dan Jalan Yos Sudarso. "Kondisinya sering macet yang parah akibat padatnya aktivitas di pelabuhan," tambah Djoko.

Lebih lanjut Danis menjelaskan keberadaan jalan akses tol Tanjung Priok nantinya akan meningkatkan kapasitas jaringan jalan di wilayah metropolitan Jakarta dan menyiapkan fungsi jalan pintas untuk mengurangi kepadatan lalu lintas Ibu Kota.

Kepala Satuan Kerja (Satker) Pelaksanaan Jalan Bebas Hambatan Tanjung Priok Bambang

Nurhadi mengatakan konstruksi seksi NS *direct* akan berupa pembangunan jalan layang sepanjang 1,1 kilometer dan pelebaran jalan arteri. Pekerjaan ditargetkan akan rampung dalam 18 bulan ke depan.

Dana pembangunan akses tol Tanjung Priok bersumber dari pinjaman luar negeri pemerintah Jepang. Kontraktor yang ditugasi ialah konsorsium PT Wijaya Karya Tbk dan Tohshima. (*E-1)